
 

会長の時間        池澤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後の会長の時間をいただきます。 

あらためまして 1年間大変お世話になりました。 

会長を仰せつかった時に、やりたいことがありました。

それは、第一分区以外のロータリークラブの例会に参加

するということです。そして先週やっと行ってきました。

第二分区の大子ロータリークラブの夜間例会に参加さ

せていただきました。大子は妻の出身地ということで、

大子ロータリークラブにお邪魔いたしました。 

毎月第 3例会は夜間例会とし、いろいろな地元のお店

を探して開催しているということです。今回は、咲くカ

フェでの開催でした。とても明るい雰囲気で、何より食

事が素晴らしかったです。鈴木会長とロータリー談義も

させていただき、新しい発見があった会となりました。 

今回の経験を活かしていきたいと思いますので、川村

年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先週例会終了後、臨時理事会を開催いたしました。 

l 岩間智也会員の退会が承認されました。水戸 RC に

移籍予定です。ご活躍を期待しております。 

 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 27 名 9 名 81.82％ 6 名 100％ 6 名 

 

【年間出席率 100%達成者】 

池澤会長、小野瀬幹事、朝日会員、荒川会員、石川國博

会員、石川悟会員、小笠原会員、鹿志村会員、鴨田会員、

川﨑会員、佐藤会員、須田会員、髙島会員、山本会員、

弓野会員 （15 名） 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 1 年間ありがとうございました。 

池澤会長・小野瀬幹事 

² 会長幹事 1年間ごくろうさまでした。白土さん、木

本さん、石川先生、お世話になりました。 

鹿志村高道・石川國博・山本忠安・川﨑健輔・ 

弓野博司・荒川浩信・小笠原邦浩・髙島章行・ 

佐藤信彦・千葉隆一・河村秀樹・鈴木幸一・ 

千葉省三・赤須哲也・森 重彰・三浦辰男・ 

鈴木敏彦・荒蒔義長・髙村 裕・赤津幸作・ 

鴨志田あゆみ 

² 今日で SAA最後です。2年間ありがとうございまし

た。 

須田 聡 

² 10 年間お世話になりました。 

石川 悟 

² 今日はよろしくおねがいします。 

石川クリニック 

² 池澤会長、小野瀬幹事 1 年間大変お疲れ様でした。

又、須田 SAA 2年間大変ご苦労様でした。 

朝日正道 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   53,000円 累計額 1,419,000円 

 

 

プログラム 

 

ニコニコ大賞発表と記念品贈呈       

【開 催 日】令和 5年 6月 27日（火）18:30 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】1年間を省みて / 会長幹事 

第2820地区 



 

 

 

 

 

 

 

 

l ニコニコ大賞は、10 年間多くのコメントを書いて

くださいました石川悟会員です。おめでとうござい

ます。ありがとうございました。 

 

委員会事業報告（前回の続き） 

親睦活動委員会          赤津副委員長 

l 本年度は、夜間例会を例年より多く開催いたしまし

た。そして例年通り、会員の結婚記念日等にお花の

プレゼントを実施しました。親睦旅行として、会員

や家族、友人と浅草観光に行きました。烏帽子会は

1回のみの開催となりました。 

l 1 年間ありがとうございました。 

 

1 年間を省みて       池澤会長 

l 7月は、ここ要害クラブではなく、日立地区産業支

援センターでのスタートでした。 

l ちょうど 8 月のガバナー公式訪問から要害クラブ

に戻ることが出来、ホッとしたことを記憶していま

す。 

l 私が唯一欠席したのは、ガバナー補佐事前訪問です。

コロナの濃厚接触者となってしまいました。 

l 今年度方針を振り返ります。 

l （１）会員増強ですが、目標通り会員 30 名以上、

そして女性会員が 2名入会となり、心より感謝申し

上げます。 

l （２）青少年支援ですが、ミニバス以外も支援しよ

うということで、小学生対象のサッカー教室を 1月

に開催いたしました。プロ選手にもお越しいただき、

子どもたちの笑顔が絶えないフェスティバルにな

りました。 

l （３）地域貢献ですが、地区補助金を活用して、日

立ふきのとうの会に椅子を寄贈いたしました。その

他、グルメフェスでのゴミ回収もさせていただきま

した。 

l （４）公共イメージと認知度の向上ということです

が、Facebook 等を活用し定期的に発信できたと思

います。 

l （５）他クラブとの交流ですが、日立中央 RC や日

立 YEG との合同例会を開催することができました。

そして、ワイキキ RC 主催のエクストラバガンザに

も 4年ぶりに参加いたしました。 

l （６）財団寄付も（７）米山寄付も皆様のおかげで

目標達成いたしました。 

l 皆様の支えもあり、私なりに楽しく出来たと思って

おります。最後の例会です。みなさん楽しく過ごし

ましょう。1 年間本当にありがとうございました。 

 

1 年間を省みて       小野瀬幹事 

l 写真をみていただきながら 1 年間を振り返りたい

と思います。 

l 7 月 26 日に白山にて、池澤年度初の夜間例会が開

催されました。ワイキキ RC の IKKOさんも参加して

くださいました。 

l 9月 24日、25 日に日立南 RC杯ミニバスケットボー

ル大会が開催されました。当クラブから 6名が参加

しました。スピーディな試合展開で、とても楽しく

過ごせました。 

l 10 月 25 日、池澤年度の目玉事業である、日立中央

RC との夜間合同例会が天地閣で開催されました。

いろいろ勉強になる例会でした。今後、他クラブと

も開催していきたいと思いました。 

l 12 月 8 日、池澤年度第 1 回ゴルフコンペが開催さ

れました。会員同士の親睦も深められ、有意義な時

間でした。 

l 1 月 24 日の新年例会では、チャリティーオークシ

ョンが開催されました。売上金は、茨城新聞の愛の

募金に寄付いたしました。皆様ありがとうございま

した。 

l 3 月 5 日、茨城海岸美化プロジェクトが開催され、

新入会員が多く参加してくださいました。 

l 会員数が30人を超えていたのは10年前だったよう

で、今年は多くの方にご入会いただき、目標を大幅

に超える会員数となりました。女性会員も 2名入会

いただき、本当にうれしいことです。ぜひクラブ初

の女性会長を目指していただきたいと思います。 

l ロータリーの経験も知識も少ない私が、幹事をなん

とか無事に終わらせることができるのは、ここにい

る会員の皆様と事務局のご支援とご協力の賜物と

思っています。本当に 1年間ありがとうございまし

た。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 5年 7月 4日（火） 【プログラム】会長幹事挨拶 / 会長・幹事 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


